

Ressort: Lokales

Hessen: Neugeborenes tot am Straßenrand gefunden

Kassel, 02.12.2012, 08:46 Uhr

GDN - In der Nähe von Kassel ist am Samstagnachmittag ein neugeborenes Mädchen tot am Straßenrand gefunden worden. Wie die Polizei mitteilte, hatte ein Mann das in Plastiktüten und mit einem Handtuch eingewickelte Baby entdeckt und die Behörden informiert.

Der Fundort liegt an einer Kreisstraße zwischen den Orten Grebenstein und Udenhausen. Zu den Hintergründen ist noch nichts bekannt, die Polizei ordnete eine Obduktion des Kindes an. Die Ermittler suchen zudem nach Zeugen, die Hinweise auf eine mögliche schwangere Frau geben können oder vielleicht Beobachtungen gemacht haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3413/hessen-neugeborenes-tot-am-strassenrand-gefunden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com